



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,  
mit dem aktuellen „Oktober-Newsletter“ erhalten Sie die neuesten Informationen.  
Nach den ersten Schulwochen stehen nun die Herbstferien an. Wir wünschen Ihnen und  
Ihren Familien eine gute und erholsame Zeit.

Beste Grüße! Till Schlaack (Schulleiter)

**Neu im Team der ESS** ist Sophia Ahrens.  
Sie ist als pädagogische Mitarbeiterin in der  
Zeit der „Verlässlichen Grundschule (VGS)“  
von 12.15 Uhr – 13.00 Uhr für die Betreuung  
der Klasse 1b zuständig.  
Herzlich willkommen an unserer Schule!

Seit vier Wochen nehmen wir mit der Schule  
am **EU-Schulobstprogramm** teil. Gemeinsam  
mit unserem Kooperationspartner „Die  
Gemüsegärtner“ aus Kalkriese konnten die  
Klassen nun jede Woche mit vielen gesunden  
Leckereien (Äpfel, Birnen, Pflaumen, Karotten,  
...) versorgt werden.  
Wir freuen uns, dass dieses Angebot von den  
Kindern so toll angenommen wird.

Der **Erlös aus dem Flohmarkt des Fördervereins**  
am 16.09.23 beträgt 1200€.  
**Vielen Dank an den Vorstand und alle  
Helferinnen und Helfer**, die dazu beigetragen  
haben, dass dieses Geld nun der  
Schulgemeinschaft zur Verfügung steht  
(Finanzierung ESS-Schulsong, siehe unten).

In dieser Woche startet auch noch unser  
**Projekt „ESS-Schulsong“**.  
**Gemeinsam mit Ralf Siebenand**, vielen bekannt  
**vom Musiktheater Lupe**, machen sich unsere  
Schülerinnen und Schüler und das Team der  
ESS auf den Weg Ideen für einen Text zu  
finden.  
Bald folgt dann auch die Musik, so dass wir  
hoffen, bis Ende des Jahres den neuen  
Schulsong präsentieren zu können.

In den Herbstferien finden erste  
**Umbauarbeiten in den Containern  
des Hortes zur Vorbereitung auf die  
„Offene Ganztagschule“** im  
kommenden Schuljahr statt.  
Dazu wird **eine größere Küche** im  
Hortgebäude neben der Sporthalle  
installiert. Es kann daher in den  
Ferien und den Wochen danach zu  
kleineren Einschränkungen kommen.  
Alternative Planungen sind zwischen  
Hort, Schule und Stadt Osnabrück  
abgestimmt.

Am 25.09. hat der **Schulelternrat** das  
erste Mal in diesem Schuljahr getagt.  
In dieser Sitzung wurde **Frau ter  
Horst zur neuen Vorsitzenden des  
Schulelternrates** gewählt. Sie leitet  
diesen nun gemeinsam mit Frau van  
Eß (stellv. Vorsitzende).  
Auch viele andere Gremien  
(Schulvorstand/Gesamt- und  
Fachkonferenzen, ...) wurden neu  
besetzt. Wir freuen uns auf eine gute  
Zusammenarbeit und danken allen  
für ihr Engagement.

In den Ferien (16. – 27.10.23) ist das  
**Sekretariat nicht besetzt** und die  
Schule vor allem per E-Mail zu  
erreichen. Ab Montag, den 30.10.23,  
sind wir dann auch telefonisch  
und persönlich wieder erreichbar.